



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora
Gemeinderätin Martina Thomüller

Donnerstag, 26. März 2015

Antrag

Betrifft: Grazer Märchenbahn evaluieren

Bei der im November 2014 neu eröffneten Grazer Märchenbahn ist die Kritik vieler märchenkundiger Kinder durchaus berechtigt.

Was bei der halbstündigen Fahrt mit der Grazer Märchenbahn im Grazer Schlossberg geboten wird, verursacht bei den zahlreichen Kindern durchwegs enttäuschte Gesichter statt leuchtender Augen. Die Vorfreude auf allseits bekannte Märchenfiguren wird bereits nach wenigen Minuten genommen. Moderne Licht- und Videoinstallationen können bekannte Märchenfiguren halt leider nicht ersetzen. Hier herrscht dringender Handlungsbedarf.

In der Vergangenheit waren in den Stollen des Schlossbergs insgesamt 34 Märchendarstellungen aus Kunststoff aufgestellt, wie zum Beispiel Schneewittchen, Peter Roseggers Waldheimat, das tapfere Schneiderlein, Pumuckl, Riesenstiefel, Rumpelstilzchen, Tischleich deck dich, Rotkäppchen, Frau Holle und der Froschkönig.

Die für die Gestaltung der Grazer Märchenbahn zuständigen Frida und Fred müssen daher dringend nachsetzen und vielleicht zusammen mit märchenerfahrenen Kindern nachjustieren. Eine gesunde Mischung zwischen dem vorhandenen Neuen und Altbewährtem, so hört man von Kindern, wäre wünschenswert.

Wir stellen deshalb namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrates werden ersucht, an *Frida und Fred* mit dem Anliegen heranzutreten, zusammen mit märchenerfahrenen Kindern eine Nachjustierung der Märchengrottenbahn – vor allem mit allseits bekannten Märchenfiguren – in Angriff zu nehmen.